



# はなふじ

自分・仲間・夢「かがやく出羽の子ども」を育てる

R7出羽小学校だより

第5号

令和7年10月24日

山形市立出羽小学校

校長 武田 重泰

児童数 375名

## 第64回山形県交通安全県民大会 祝 山形県警本部長・山形県交通安全協会長 連名表彰

秋麗の候、保護者及び地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動へ多大なご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。特に直近では、クマの目撃情報に伴う緊急対応や各学年における学習活動へのご協力（見学の受け入れや引率）、地区文化祭等での児童が活躍する場の提供等、本校児童へ惜しみない愛情を注ぎ、お力添えをいただいている保護者や地域の皆様へ深く感謝しております。本当にありがとうございます。

さて、みだしのとおり、去る令和7年10月22日（水）、山形国際交流プラザ「山形ビッグウイング」を会場に開催された、第64回山形県交通安全県民大会（主催：山形県交通安全対策協議会 協賛：一般財団法人山形県交通安全協会、一般財団法人山形県安全運転管理者協会、山形県交通安全母の会連合会 後援：山形県、山形県警察本部、山形県教育委員会、山形県市長会、山形県町村会）において、本校が、「山形県警察本部長・山形県交通安全協会長連名表彰」（交通安全優良学校の部）を受けました。この表彰は、学校、生徒及びPTA等が一体となり、児童・生徒等の交通安全に尽力し、成果を収めている学校を選出して行われるもので。今回は、県内各地区（山形・上山・寒河江・庄内・酒田・鶴岡・米沢）から1校ずつ計7校が選出され、本校は、山形地区から唯一の選出となりました。

この度の選出・表彰については、本校児童の交通安全に係る様々な取り組みを評価と継続していただいた、関係者及び関係団体の皆様の並々ならぬご尽力の賜物だと捉えております。本校PTA（現会長 佐藤真也様）、山形県山形警察署漆山駐在所（現地域主任 山形県巡査部長 酒井拓弥様、現地域係 巡査長・山形県巡査 上山薰平様）、出羽地区町内会連合会（現会長 佐川範夫様）、出羽地区防犯パトロール隊（現部長 菊地一晃様）、交通安全協会出羽支部（現支部長 細倉弘世様）をはじめとする全ての関係者及び関係団体の皆様へ敬意を表するとともに、心より御礼申し上げます。

今後、本校として大事なのは、今回の表彰を契機に、更なる交通安全に係る教育活動の充実と地域の皆様との連携強化を進め、交通事故から本校児童の生命を守り続けることです。本地区の皆様におかれましては、引き続きのご理解とご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

